

Cali, agosto 27 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

¿La falta de sexo afecta la salud?

Controversia por marcación de la vía en Cali

Graffiti TV

■ Capturan a sospechoso

Como de película: Uniformados frustran hurto en Cali



Foto: Captura pantalla

CALI

Martes 27 de Agosto, 2024

Durante un patrullaje rutinario en la carrera 5 de Cali, uniformados de la Policía Nacional intervinieron para frustrar un hurto a mano armada.

El incidente se desencadenó cuando la ciudadanía alertó a los policías sobre un robo en curso más adelante en la misma dirección.

Al llegar al lugar indicado, los agentes encontraron a cinco hombres forcejeando con dos personas.

Uno de los presuntos agresores desenfundó un arma de fuego, lo que provocó una reacción inmediata de los uniformados, quienes, en defensa de las víctimas, respondieron al ataque con sus armas de dotación.

En medio del enfrentamiento, uno de los presuntos delincuentes, a bordo de una motocicleta, intentó huir del lugar, pero los uniformados lo lograron interceptar.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón intentó robar a conductor de camioneta, pero no contaba con que era blindada](#)



[Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se sentó en el sanitario](#)



[Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales](#)



[Ante intento de robo, conductor atropelló a dos presuntos ladrones, uno falleció y otro escapó](#)



Durante la captura, el sospechoso, quien presentaba una herida por arma de fuego, fue trasladado de inmediato a un centro médico.

En el registro realizado, los agentes encontraron tres joyas de oro, que las víctimas identificaron como de su propiedad, además del arma de fuego utilizada en el intento de ataque.

Una tarea en conjunto

El individuo capturado fue informado de sus derechos como persona detenida y quedó a disposición de la Fiscalía General de la Nación.

Será procesado por los delitos de hurto agravado y porte ilegal de armas de fuego.

Las autoridades destacaron la importancia de la colaboración ciudadana en estos casos y reiteraron su llamado a la comunidad para que brinde cualquier información que pueda conducir a la captura de personas involucradas en actividades delictivas, garantizando la total confidencialidad a quienes denuncien.

El Teniente Coronel Camilo Andrés Herrera, Comandante Operativo de Seguridad Ciudadana, explicó que este tipo de operativos son parte de las labores continuas de control y patrullaje que realiza la Policía Nacional en la ciudad de Cali.

Según sus declaraciones, la rápida reacción de los uniformados fue crucial para evitar que el robo culminara con consecuencias más graves.

También enfatizó la importancia de la intervención policial en la captura del sospechoso, quien además de intentar huir, llevaba consigo objetos robados y un arma de fuego que puso en riesgo la vida de los policías y de las víctimas.

Por su parte, Álvaro Pretel, Subsecretario de Seguridad y Justicia de Santiago de Cali, señaló que la lucha contra el crimen es una prioridad para la administración local.

Subrayó que se intensificaron los esfuerzos para combatir el crimen, el homicidio y el hurto en la ciudad.

Pretel destacó la coordinación diaria entre la Policía Nacional, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Secretaría de Movilidad, lo que ha permitido una presencia constante en las calles y una reducción significativa en los índices de criminalidad.

Según el subsecretario, se realizan más de 72 operativos conjuntos por semana entre las diferentes fuerzas de seguridad, sin contar las múltiples actividades que la policía lleva a cabo de manera independiente.
